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Oui, ce début d’année marque un virage et 
affiche une réelle volonté de vivre une 
proximité dans le respect de chacune, 

chacun et de l’environnement. 

Tout au long de l’année dernière, plusieurs de nos 
projets, dont la rénovation des écoles, ont vu le 
jour. L’année 2022 a aussi permis la concrétisation 
de nos engagements pour notamment réduire et 
valoriser nos déchets, préserver la biodiversité et 
renforcer l’accès aux droits et aux services. 

En 2023, nous continuerons à mener ensemble, 
avec détermination, cette transformation 
écologique toujours plus affirmée, afin d’améliorer 
la qualité de vie de tous. 

• Nous construirons avec vous notre ville de 
demain en réfléchissant : 

• Au réaménagement du centre-ville ;
• À la mobilité douce ;
• À tous les points que nous souhaitons 

améliorer. 

C’est pourquoi nous accompagnons les initiatives. 
Le CCAS a fait l’acquisition du superbe bâti qui 
fait l’angle des rues du Parc et des Chaudonnes, à 
Saint-Symphorien. 
Il accueillera deux associations à vocation sociale 
et solidaire ainsi qu’un logement pour les jeunes 
médecins en formation.

Rien ne nous arrête … 
Ces résolutions sont parfois longues à concrétiser 
et peuvent vous sembler abstraites. En effet, la 
réalisation d’un projet répond à plusieurs phases :

• retranscrire le besoin au plus près des attentes, 

• articuler l’ensemble des procédures administratives, 
réglementaires et financières, 

• rechercher des subventionneurs.

Autant de démarches chronophages qui peuvent 
décaler dans le temps l’aboutissement du projet. Mais 
il en faut plus pour décourager vos élus. Soutenus 
par les agents, ces opérations sont ainsi assurées 
d’aboutir. 

… surtout quand nous sommes soutenus !
D’ailleurs, de récents recrutements permettent de 
renforcer les équipes. 

Un nouveau directeur général des services, une 
responsable de la médiathèque et un nouvel agent 
aux services techniques ont intégré le personnel 
depuis le 1er mars. Début juin, une policière municipale 
renforcera l’équipe de Police municipale.

Je suis heureux de les accueillir et ainsi de pouvoir 
compter sur le service qu’ils sauront rendre à la 
commune.

Ne manquez pas les nombreux rendez-vous qui vous 
sont proposés en ce nouveau printemps !

Au plaisir de vous retrouver lors des différentes 
manifestations proposées.

       

Maire d’Auneau-Bleury-Saint-Symphorien
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ÉDITO
de M. le Mairede M. le Maire
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Construire une ville durable sera 
notre fil d’ariane tout au long de cette 
année.

[ [
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Mon territoire et moi

RENCONTRE
vos élus, présents au quotidienvos élus, présents au quotidien

Arrivé à Auneau en 2004, Frédéric 
Grizard, marié et père de 3 enfants, 
est responsable des ressources 
humaines dans la grande 
distribution. Passionné de sport, il 
pratique durant son temps libre le 
VTT, la randonnée, la plongée et le 
tennis.

« Après une première expérience 
en tant que conseiller municipal 
lors du précédent mandat,  il était 
naturel pour moi d’accompagner 
Jean-Luc Ducerf dans ses 
nouvelles fonctions. C’est avec 
grand plaisir que je me suis vu 
confier les missions de conseiller 
délégué aux sports, étant moi-
même passionné. »

Frédéric Grizard donne sens à 
sa délégation en étant présent 
aux côtés des associations, afin 
de s’assurer qu’elles bénéficient 
des meilleures conditions pour 
la pratique de leur activité. « Je 
me rends régulièrement aux 
rencontres sportives organisées 
par les clubs, afin de les soutenir 

et garder le contact avec tous. 
Je vais aussi régulièrement à 
leurs assemblées générales, 
afin d’être informé de leurs 
projets dès la genèse, pour pouvoir 
les aider si le besoin se fait sentir. 
Notre aide peut prendre la forme 
de subventions complémentaires, 
mais également d’une expertise par 
les services municipaux, ainsi pour 
la sécurisation des événements, la 
communication, etc».

Pour faciliter l’accès aux 
équipements municipaux, un 
contrôle d’accès a été mis en 
place début 2023. « Ce nouveau 
système a pour but de supprimer 
la multiplication des clés et badges 
d’entrée, de mieux contrôler 
les accès aux salles, et de faire 
gagner du temps aux associations 
qui n’auront plus à se déplacer à 
l’Espace Dagron pour mettre à jour 
leur badge, mais aussi aux agents 
municipaux, qui peuvent tout faire à 
distance. »

FRÉDÉRIC GRIZARD, 
CONSEILLER DÉLÉGUÉ AUX SPORTS

Près de           
30 

associations 
sportivesfootball, 

basketball, 
handball, badminton, 
tir à l’arc, plongée, 
judo, taekwondo, 

karaté, crossFit, gym 
douce, danse, tennis, 

cyclisme, yoga, 
sophrologie ... Le contrôle 

d’accès : 
une nouvelle 

gestion en interne

A n g é l i q u e 
LEROUGE, 

D i r e c t r i c e 
de l’Espace 
Dagron

« Nous serons plusieurs au sein 
de l’Espace Dagron et en Mairie à 
pouvoir gérer le contrôle d’accès. Ce 
nouveau dispositif représentera un 
gain de temps pour tous. 
Outre le fait de ne plus multiplier 
les clés pour accéder aux différents 
équipements, ce dispositif permettra 
d’accroître le niveau de sécurité en 
nous donnant la possibilité de savoir 
à l’instant-t quel usager occupe 
quelle infrastructure. 
Cette nouvelle gestion pourra se faire 
à distance sans que les associations 
n’aient à se déplacer à l’Espace 
Dagron.»
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L’HÔTEL DE VILLE
Plus de modernité et de convivialité pourPlus de modernité et de convivialité pour

Après avoir accueilli France Services l’été dernier, il a été nécessaire de repenser le hall de l’Hôtel de ville d’Auneau, 
afin de faire cohabiter au mieux les accueils respectifs  de la mairie et de France Services.
Avec un public différent et des demandes différentes, il était nécessaire que des espaces dédiés soient créés. Un 

bureau de confidentialité indispensable à la réalisation de leurs démarches est également mis à disposition des visiteurs. 
Ce nouvel espace sera officiellement inauguré le 21 avril prochain.

HORAIRES 
MAIRIE D’AUNEAU

HORAIRES 
FRANCE SERVICES

LUNDI, MERCREDI, JEUDI
     de 9h00 à 12h00 
et de 13h30 à 16h30
MARDI, VENDREDI

de 9h00 à 12h00

LUNDI, MERCREDI, JEUDI
     de 9h00 à 12h00 
et de 13h30 à 17h30

MARDI, 
   de 9h00 à 12h00 

et de 15h30 à 17h30
VENDREDI, SAMEDI

de 9h00 à 12h00

HORAIRES 
ANNEXE DE BLEURY-
SAINT-SYMPHORIEN

LUNDI, 
     de 9h45 à 12h00 

MERCREDI, 
   de 9h00 à 12h00 

SAMEDI
de 9h45 à 12h00L’équipe qui vous accueille !L’équipe qui vous accueille !

Marie
ANDRIEU
Responsable 

du pôle accueil

Fréderic 
ELAMBERT 
Accueil mairie 

et France Services

Roxanne 
MOULARD
Accueil mairie 

et France Services
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Dans notre magazine de l’été dernier nous vous faisions part du lancement de notre projet de repenser 

la ville en nous appuyant sur le dispositif bourg-centre. Nous voici à un point d’étape important 
puisqu’il s’agit maintenant de concrétiser un projet sur la base de fiches action établies en 2022. 

En 2022, plusieurs réunions ont été réalisées avec le cabinet 
«En Perspective» chargé d’établir les diagnostics et de lancer 
des pistes de réflexion. 
Les habitants inscrits au panel citoyen (60 inscrits et 15 
à 20 présents aux réunions) y ont été associés pour que 
les préoccupations des habitants soient intégrées au projet 
dont l’objectif est de permettre à notre commune d’entrer 
dans une nouvelle dynamique tout en répondant aux enjeux 
d’attractivité des petites villes de demain. 

L’attractivité reste le maître-mot de la réflexion qui a 
été menée. En effet, c’est d’elle que dépend le bien-vivre 
des habitants historiques et des nouveaux habitants. 
L’accueil de nouveaux médecins et le maintien des écoles 
et des commerces de qualité sont autant d’éléments qui 
amélioreront la qualité de notre territoire.

Au cœur de l’attractivité, comme dans toute agglomération, 
se trouve la place centrale, qui concentre en général des 
services, de l’animation, des commerces, des lieux de 
convivialité.
Dans son analyse le cabinet «En Perspective» note :
« Si la place du Marché dispose d’espaces piétons de taille 
confortable, ceux-ci sont vieillissants, ce qui limite la qualité 
du cadre urbain. La prédominance de la voiture sur la place 
limite la vue sur les commerces et sur les vitrines. Elle ne 
remplit pas vraiment aujourd’hui son rôle de lieu de vie 
et d’échange. La pacification de la place et l’intégration 
de davantage de mobilier urbain apparaissent 
nécessaires ». 

Sans oublier de tenir compte du caractère atypique de notre 
commune scindée en deux territoires très différents.

Toutes les problématiques de l’attractivité, que les échanges 
avec le panel citoyen ont également soulignées, se trouvent 
résumées dans cette analyse et feront l’objet d’une étude 
urbanistique portant sur : 
• des espaces à rénover et à organiser différemment, 
• une place de la voiture à définir plus clairement, 
• des voies d’accès à renforcer, particulièrement les 

mobilités douces, de façon à ouvrir toutes les possibilités 
d’accès à la place, 

• des lieux de convivialité annexes à inventer ou préserver. 
En plus de cette préoccupation prioritaire, d’autres points 
d’amélioration seront progressivement étudiés : les entrées 
de ville, la préservation des axes de vue, la végétalisation de 
la ville.

Mon territoire et moi

Des fiches action proposées par le cabinet 
«En Perspective» pourront être mises en place 
sur plus ou moins long terme, selon le caractère 
prioritaire de celles-ci. 

Vous pourrez les retrouver 
sur le site internet de
 la commune.
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LE PANEL CITOYEN A LA PAROLE

Paule Groberny, habitante de BonvillePaule Groberny, habitante de Bonville

Gaelle Raumel, habitante d’AuneauGaelle Raumel, habitante d’Auneau
Pourquoi vous êtes-vous inscrite au panel citoyen ?

«D’abord pour être informée sur ce qui se passe là où je vis. 
On a plutôt l’habitude d’être mis devant le fait accompli. Etre acteur 
c’est quand même mieux. On peut aussi être le porte-parole des voisins. 
On prend aussi conscience des différences entre les habitants. La 
fusion n’est pas encore entrée dans tous les coeurs. Le projet commun 
peut faire progresser les choses.»

Que retirez vous de votre participation ? 

«Le plus intéressant pour moi c’était de me projeter et imaginer la 
ville dans laquelle j’aimerais vivre. On nous donnait une page blanche 
mais avec des contraintes : faire avec ce qui existe, tenir compte des 
spécificités locales, les habitudes qu’il faut changer et les enjeux pour 
les habitants de chaque côté de la commune.»

Pensez-vous poursuivre votre participation ?
«Je continuerai avec grand plaisir. Participer, c’est essentiel pour moi. Ça ne sert à rien de critiquer. 
Si on veut quelque chose, il faut s’y intéresser et émettre des idées.»

Pourquoi vous êtes-vous inscrite au panel citoyen ?
«Je me suis toujours sentie très concernée par ce qui se passe dans ma 
commune et j’ai toujours essayé de m’impliquer. Ce qui m’intéresse en 
particulier c’est tout ce qui touche à l’urbanisme. J’ai été très intéressée 
par la réflexion sur les ruptures paysagères entre la ville et les champs 
comme à l’emplacement des nouveaux lotissements.»

Que retirez vous de votre participation ? 

«La possibilité de pouvoir m’exprimer librement et échanger avec 
des personnes très différentes mais qui partageaient les mêmes 
problématiques : la gare, les problèmes de stationnement, la morosité 
du centre-ville. Le fait d’avoir en face de nous des professionnels 
enrichissait la réflexion.»

Pensez-vous poursuivre votre participation ?
«Pourquoi pas ? Pour moi qui ne suis plus très jeune et qui me suis installée il y a peu de temps, partager des idées 
avec un jeune parisien qui est ravi d’avoir rejoint Auneau ou des mamans qui aspirent à ce que leurs enfants aient 
des places pour jouer, c’est très intéressant.»
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QU’EN EST-IL DE 
L’ÉCLAIRAGE PUBLIC 

Initié depuis quelques temps déjà, le dossier de l’éclairage public mobilise l’attention de la 
commune.
Ainsi plusieurs actions ont été menées et continueront d’être développées cette année afin 

d’intégrer au mieux l’éclairage urbain dans notre paysage tout en tenant compte des problématiques 
sécuritaires, économiques et environnementales. 

 Economie

On vous dit tout !
?

Quels acteurs Quels acteurs 
pilotent les pilotent les 
actions menées actions menées 
au niveau de au niveau de 
l’éclairage l’éclairage 
communal ?communal ? 
En interne, les 
services techniques 
c o m m u n a u x 
travaillent en étroite 
collaboration avec 
Energie Eure-et-
Loir qui apporte 
son expertise quant 
aux aménagements 
possibles en fonction 
de la typologie de 
notre territoire.

Quelles actions mène Energie Eure-et-Loir Quelles actions mène Energie Eure-et-Loir 
sur notre territoire ?sur notre territoire ?

Établissement public de coopération intercommunale (EPCI), Energie Eure-et-Loir est 
un syndicat mixte qui regroupe 245 communes et communautés de communes du 
département.

Il exerce ainsi ses compétences au profit des collectivités adhérentes dans divers 
domaines : distribution et fourniture d’électricité, distribution de gaz, éclairage public, 
cartographie, conseil en énergie …
En 2022, Energie Eure-et-Loir est ainsi intervenu dans la commune pour :
• Enfouissement des réseaux : rue de Saint-Rémy, rue des Maraîchers, rue de Châteaudun et 

Chemin de la Porte de l’Evangile ;
• Remplacement d’une lanterne place du Marché ;
• Création de prise guirlande rue d’Esclimont et rue de la Libération ;
• Installation de bornes de recharge pour véhicules électriques au complexe Dojo-

Tennis Gérard-HÉNAULT et au nouveau parking de Saint-Symphorien ;
• Eclairage du parking rue Guy-de-la-Vasselais ;
• Sécurisation des passages piétons (lumières bleues).

En règle générale, Energie Eure-et-Loir participe à hauteur de 30 % HT du 
montant des travaux réalisés. ???
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Comment s’organisent les nouveaux Comment s’organisent les nouveaux 
aménagements ?aménagements ? 
La commune a souhaité procéder par étapes 
afin de ne pas faire de changement trop brutal, 
ceci en optant dans un premier temps pour une 
extinction entre 1h et 5h. 
De plus,  le dispositif d’éclairage en place 
présentait des contraintes à prendre en 
considération, notamment concernant le 
fonctionnement des caméras de surveillance. 
Une évolution de ce dispositif est toujours 
possible.

Quels sont les bénéfices de cette Quels sont les bénéfices de cette 
extinction de l’éclairage urbain ? extinction de l’éclairage urbain ? 
Outre ces économies d’énergie, l’extinction de 
l’éclairage urbain (hors centre ville et ronds-
points) permettra à la nature de reprendre ses 
droits.
En rendant à la faune nocturne l’obscurité 
naturelle, nous participons à la préservation de 
la biodiversité. Papillons de nuit, vers luisants 
et autres insectes nocturnes, grenouilles et 
crapauds, oiseaux migrateurs, rapaces nocturnes, 
animaux lucifuges et mammifères chasseurs 
de nuit, premières victimes de la pollution 
lumineuse, en sont les bénéficiaires.

D’autres aménagements sont-ils D’autres aménagements sont-ils 
prévus ? prévus ? 
Les candélabres vont également être équipés 
en LED sur l’ensemble du territoire. Cette 
modification concerne d’ores et déjà près de 160 
lanternes sur les 1 572 candélabres que compte 
notre territoire. 
Ces changements se feront par tranche et par 
secteur afin d’équiper la totalité des candélabres 
en LED, lesquels fonctionnent actuellement au 
sodium ou au mercure pour certains. Cette année, 
ces changements débuteront par le secteur de 
Bonville.

Quelle économie est envisagée par Quelle économie est envisagée par 
l’utilisation des LED ?l’utilisation des LED ?
La consommation pourra être divisée par deux 
voire par trois pour le remplacement d’un 
dispositif au mercure par du LED.

• Une enveloppe sera inscrite au budget 
2023, pour la réalisation de ces travaux.

• La mise en place simultanée de ces dispositifs 
devrait permettre de réaliser une économie 
de l’ordre de 40 000 € par an, au tarif actuel 
de l’électricité.

Qu’en est-il de l’éclairage festif ? Qu’en est-il de l’éclairage festif ? 
Pour l’éclairage festif installé notamment lors des 
périodes de fêtes de fin d’année, il a été décidé 
de concentrer celui-ci à des points stratégiques 
dans chaque bourg historique. 
En plus de réaliser une économie liée à la 
diminution du nombre de décorations lumineuses, 
la commune a pu réaliser ces installations 
en interne sans faire appel à une entreprise 
extérieure, permettant ainsi de réaliser une 
économie de 15 000 €. 
Le choix de maintenir l’installation de sapins 
dans les quartiers, décorés par les habitants, a 
permis de pallier cette diminution de l’éclairage 
en maintenant une ambiance festive et conviviale 
durant les fêtes.

Qu’en est-il de l’éclairage dans les Qu’en est-il de l’éclairage dans les 
bâtiments communaux ?bâtiments communaux ?
L’année 2022 a été marquée par l’installation 
de dispositifs détectant les mouvements dans 
plusieurs bâtiments communaux. 
La mairie d’Auneau a ainsi vu tout son système 
modernisé par ce dispositif autorisant 
d’enrayer le phénomène de lumières laissées 
malencontreusement allumées.

Extinction
 entre 

1h et 5h 

160 
candélabres 

LED 

Des 
travaux 

prévus au 
budget 

2023

50% 
déconomie 

d’énergie

15 000 € 
d’économies sur 

l’éclairage 
festif?



 

Rafraîchissement des peintures 
dans les gymnases d’Auneau 
(vestiaires, gradins...).

LE DÉBUT DE L’ANNÉE 2023 MARQUE LE 
LANCEMENT DES TRAVAUX DU FUTUR PÔLE 
SOCIAL À LA MAISON DITE DUFAYET.Divers 

travaux sont 
régulièrement 
réalisés dans 

les écoles 
pendant les 
vacances 
scolaires. 

Ici, les portes 
de l’école 

Maurice-Fanon 
ont été 

changées et 
les espaces 

verts 
nettoyés.
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AUNEAU

Travaux

Alors que les travaux en extérieur sont limités pendant la période hivernale, les services techniques de la 
commune et les entreprises extérieures peuvent avancer sur les travaux en intérieur dans les différents 
bâtiments communaux : gymnases, écoles, mairie ...

Travaux de peinture dans le hall 
d’accueil de l’Hôtel de ville
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BLEURY-SAINT-SYMPHORIEN
Le CCAS d’Auneau-Bleury-Saint-Symphorien a bénéficié du don d’un habitant de Bleury-Saint-Symphorien, qui lui a permis 
d’acquérir un bâtiment historique situé au coeur du village de Saint-Symphorien. Ce bâtiment, bien connu des habitants du 
village, était jusque-là occupé par une fondation d’aide à l’enfance (Fondation Grancher).
Le CCAS a souhaité conserver la vocation sociale de ce bâtiment. Un projet de tiers lieu, inscrit dans la continuité d’une 
activité sociale et solidaire, a semblé par ailleurs conforme à l’esprit dans lequel le donateur avait rédigé son testament. 
La création de ce tiers lieu permettra de répondre à plusieurs problématiques sociales spécifiques à cette partie de la 
commune.
Le projet, conçu par rapport aux besoins de la population et à la structure du lieu, se répartira en trois activités : la petite 
enfance, l’accueil de jeunes médecins stagiaires, la création d’un lieu de convivialité au coeur des villages de Bleury et 
de Saint-Symphorien. 

Ainsi, le bâtiment hébergera :
• Une Maison d’Assistants Maternels (MAM), portée par trois assistantes maternelles de la commune ;
• Un logement pour les internes en stage à la Maison Médicale de La Rochefoucault ;
• Un Café Associatif.

Des travaux de réaménagement des espaces, réalisés en fin d’année 2022, se poursuivront en 2023 afin d’accueillir les 
futurs locataires des lieux. Certains de ces travaux ont pu être réalisés en régie par les services techniques de la commune.

Pose d’une clôture pour délimiter la cour extérieure de la future MAM et 
remise en l’état des espaces intérieurs avec installation de nouveaux éclairages

Réaménagement de l’espace
dans le futur logement

Destruction d’une cloison dans le 
local du futur café associatif

LES TRAVAUX DU BÂTIMENT DE L’ANCIENNE FONDATION GRANCHER DIT «LE RELAIS»                 
AVANCENT À GRANDS PAS !
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Environnement 

DES COMPOSTEURS

Afin de répondre à une demande grandissante de ses administrés, la commune a fait 
l’acquisition de composteurs. 
Ces derniers vous ont été proposés à la vente avant Noël, à l’occasion du marché fermier 
et de créateurs. Le SITREVA et le SICTOM tenaient alors un stand d’information qui leur 
a permis d’expliquer comment bien utiliser un composteur.
Il reste quelques composteurs disponibles à la vente pour les habitants d’Auneau-
Bleury-Saint-Symphorien. Il est donc toujours possible d’en faire l’acquisition auprès 
de la mairie, dans la limite du stock disponible, pour la somme de 20 €.

Pour cela, il vous suffit de prendre contact avec la mairie
 au 02 37 31 70 20.

20 €

AVEC L’ARRIVÉE DU 
PRINTEMPS, adoptez les bons gestes !

disponibles à la mairie

Les gestes à l’orée 
du printemps

Les gestes du 
savoir-vivre

Vigilance sur le déboisement 
dans la commune

La plupart d’entre nous sont 
agacés voire ulcérés de voir 
trainer dans les champs 
des déchets visiblement 
déposés ou jetés depuis la 
fenêtre d’une voiture. Cette 
alerte s’adresse donc à la 
petite minorité de personnes 
qui confondent les bords de 
route avec leur poubelle ou 
la décharge. 
Vous ne faites pas ça dans 
votre salon ou dans votre 
jardin. Alors ne le faites pas 
ailleurs ! 

Les coupes de bois se multiplient dans la commune 
et les élus s’inquiètent de leur pertinence dans 
un contexte de réchauffement climatique et de 
préservation des écosystèmes. 
Les coupes de bois sont soumises soit à obligation 
de déclaration soit à autorisation, suivant le 
type de coupe (situation et taille de la parcelle, 
classement,…). Un règlement et deux arrêtés 
préfectoraux  régissent les autorisations de coupe : 
• La réglementation de la gestion des surfaces 

boisées en urbanisme,
• l’arrêté du 5 octobre 1978 fixant les surfaces 

soumises à autorisation en fonction du type de 
coupe,

• l’arrêté du 10 novembre 2005 fixant les seuils 
prévus par les articles L.9 et L.10 du code 
forestier.

En cas de coupe de bois, il est 
conseillé de se renseigner auprès du 
service urbanisme de la mairie. 

• Abriter le nichage des 
mesanges. Les mésanges sont 
très utiles car elles mangent  
les mouches, les pucerons, 
les larves, ainsi que les 
chenilles processionnaires, et 
débarassent les plantations de 
parasites. La mairie renouvelle 
son action en faveur de ce 
nichage. Des nids spéciaux pour 
les mésanges seront mis à la 
disposition de la population, à 
la mairie d’Auneau et à la mairie 
annexe de Saint-Symphorien, à 
partir de mi-mars.

• Surveiller les nids de frelons 
et informer soit le propriétaire 
du jardin où ils se trouvent 
soit la mairie. Les pompiers 
n’interviennent plus pour enlever 
les nids de frelons. Vous devez 
faire appel à un spécialiste.
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      Commerce

dansdans la commune ! la commune !
ILS S’INSTALLENT

Depuis le 17 décembre dernier, si vous poussez la porte 
du 12 rue Pasteur, vous entrerez directement dans 
l’univers d’Inflor & Sens et de sa gérante Kristel.

Après 18 ans en tant que paysagiste d’intérieur au 
service d’une entreprise, une formation de production 
agricole en poche et un parcours de vie atypique, Kristel 
a eu envie de rassembler en un même lieu ce qui l’anime 
au quotidien. Inflor & Sens c’est ainsi un fleuriste et un 
endroit éco-responsable au service de votre bien-être.

« J’ai à cœur de n’utiliser que des fleurs françaises et 
de saison, pour privilégier le savoir-faire français et 
les circuits courts, à l’exception de petits producteurs 
iItaliens dont les valeurs et l’éthique correspondent 
tout à fait à l’esprit de la boutique. »

Dans la boutique ne sont ainsi utilisées que des matières 
réutilisables ou recyclables : kraft, jute, soie,etc. « Je 
récupère et donne les matériaux qui peuvent avoir une 
seconde vie comme la ouate, les élastiques. J’accorde 
une importance toute particulière à expliquer à mes 
clients les vertus de chaque plante et de chaque fleur, 
et des apports possibles dans leur quotidien ». Cette 
boutique à l’identité bien marquée accueille aussi un 
espace épicerie fine avec des produits locaux, bio, 
artisanaux choisis minutieusement par Kristel.

UNE FLEURISTE, MAIS PAS QUE ... AU N° 12 
DE LA RUE PASTEUR !

« Les petits plus » « Les petits plus » 
Chaque samedi, Kristel accueille au sein de sa boutique un 
artisan pour venir faire découvrir son savoir-faire. 
Sur inscription, des ateliers d’art floral sont également 
proposés les mardis (groupe adultes), mercredis 
(groupe enfants) et jeudis (adultes en solo), autour d’une 
thématique mensuelle. Amateurs ou initiés, n’hésitez pas 
à vous y inscrire !

HorairesHoraires
Du mardi au vendredi 

 9h à 12h30 et de 15h30 à 19h
Samedi de 9h à 19h

Dimanche de 9h30 à 12h30
   02 19 02 38 86

LA BOXY S’ENVOLE VERS DE 
NOUVEAUX HORIZONS

Installée au printemps de l’année dernière rue 
du Parc, la Boxy a tiré sa révérence en janvier 
dernier, après à peine un an de mise en service.
Alors que le concept avait été découvert lors 
d’un Congrès des Maires, la Boxy permettait 
aux près de 600 inscrits de bénéficier d’un 
commerce de proximité autonome dans lequel 
ils pouvaient trouver plus de 250 références 
allant de produits de première nécessité aux 
produits snacking pour combler les petites 
faims, notamment des utilisateurs des 
équipements sportifs à proximité. 
Malgré un démarrage qui ne laissait pas penser 
à un retrait de l’équipement, l’entreprise a 
souhaité recentrer son activité en Ile-de-France 
et a ainsi pris, seule, la décision de retirer cette 
supérette 2.0.
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Social    

OFFFRE DE SOINS :
les élus et les professionnels de santé les élus et les professionnels de santé 
préparent l’avenirpréparent l’avenir

Les élus se sont mobilisés avec la Communauté de communes dans un projet de Maison de Santé 
Pluridisciplinaire (MSP) : une façon de poursuivre leur engagement en restant à l’écoute des 
préoccupations de tous les habitants.

C’est quoi une MSP ?
Une Maison de Santé Pluridisciplinaire c’est d’abord 
un projet mené par tous les professionnels de santé 
d’un territoire : médecins généralistes, infirmier(ère)s, 
kinésithérapeutes, dentistes, psychologues, etc.
Les soignants se réunissent et définissent ensemble la 
manière dont ils peuvent organiser leur exercice pour 
que la population bénéficie de la meilleure offre de 
soins possible. 

La notion de « maison » indique une coordination qui 
définit le projet. Les professionnels de santé impliqués 
peuvent exercer dans un même lieu ou rester dans 
leur cabinet actuel. En se réunissant régulièrement, 
ils organisent ensemble des permanences médicales 
ou de prévention (impact de la nutrition sur la santé 
par exemple). Un projet foncier peut venir compléter le 
projet. 
La notion de «Maison de Santé» prend alors tout son 
sens en réunissant dans un même lieu plusieurs 
professionnels.

Dans le secteur d’Auneau, le départ en retraite d’un des 
médecins a considérablement restreint les possibilités 
d’accès aux soins de proximité. 

Notre commune dispose d’une MSP dans le secteur de 
Bleury-Saint-Symphorien. Même si certains Alnélois 
y ont trouvé un médecin traitant au départ du docteur 
Lambert, la situation géographique de cette MSP fait 
qu’elle est déjà sous tension, avec des patients qui 
viennent des villages du centre de la Communauté de 
communes et même de Prunay et d’Ablis car il n’y a pas 
de frontière pour la santé !

Dans le secteur d’Auneau et des communes avoisinantes 
du sud des Portes Euréliennes d’Ile-de-France, la 
tension est aujourd’hui de plus en plus importante. Avec 
l’appui de la Communauté de communes, à qui revient la 
compétence administrative des questions de santé et de 
l’ARS, les élus ont entrepris de fédérer les professionnels 
de santé dans le secteur d’Auneau, autour de l’ouverture 
d’une deuxième MSP.

Pourquoi un projet de MSP à Auneau ?
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Où en est-on ?
Pour ouvrir une MSP, l’Agence Régionale de Santé (ARS) 
demande que le projet soit porté administrativement 
par deux médecins généralistes. Compte tenu de la 
situation actuelle des médecins d’Auneau, il a été 
décidé de lancer le recrutement d’un jeune généraliste 
acceptant de porter le projet avec un des médecins 
déjà installé sur place.
Une campagne de communication a été lancée pour ce 
recrutement. 
En parallèle, un cabinet de conseil accompagne une 
dizaine de soignants pour l’écriture du projet.

Une réunion à laquelle sont invités tous les 
professionnels de santé et les maires des villages de 
l’ancien canton d’Auneau s’est tenue le 29 mars pour 
faire le point sur l’avancement du projet : le recrutement 
d’un médecin généraliste susceptible de s’installer à 
Auneau, ainsi que les modalités de poursuite du projet 
(opportunités foncières, schéma organisationnel).

Quelle contribution des élus ?
Les élus travaillent sur l’attractivité de la commune pour 
des jeunes médecins. 
Trois pistes sont actuellement explorées, tenant 
compte de leurs aspirations actuelles :

• L’accueil au sein de l’équipe socle, qui travaille sur 
le projet dans l’attente de la concrétisation du projet 
immobilier.

• L’attractivité de la commune : écoles, centre culturel, 
salles de sport, employabilité pour le conjoint, 
possibilités de logement au cœur du bourg d’Auneau, 
facilité d’installations. Ainsi des appartements vont 
être réhabilités en centre-ville, qui pourraient être 
mis à la disposition d’un jeune médecin et de sa 
famille. L’inscription des enfants, s’il y en a, dans les 
écoles, pourrait être facilitée et un accompagnement 
vers l’emploi serait mis en place pour le conjoint.  

• Le potentiel immobilier de notre territoire pour 
concrétiser une installation commune de plusieurs 
professionnels de santé dans un site partagé 
qualitatif.

Le travail de réflexion sur ces différents axes 
se poursuit. Il permettra d’avoir une vision 

programmatique plus détaillée du projet dans les 
mois à venir. 



TRAVAUX

16

   Patrimoine

Église Saint-Etienne d’Auneau
Courant 2022 des travaux importants ont été réalisés dans l’église 
Saint-Etienne.
En mars, l’accès au clocher, qui n’était plus possible du fait de sa 
dangerosité, a été remis en état : les planchers en bois ont été 
réparés ainsi que les échelles, et des mains courantes ont été mises 
en place pour améliorer la sécurité. 

Au cours de l’été 2022, les Ateliers Lorin, vitraillistes chartrains, ont 
restauré les baies nord de l’église. En effet, de nombreuses pièces 
de vitraux étaient brisées, ce qui fragilisait le vitrail et faisait entrer 
froid et humidité dans l’édifice. Des grilles de protection extérieures 
en cuivre ont été immédiatement mises en place pour éviter que 
ces vitraux ne soient de nouveau dégradés. 

Un devis a également été réalisé afin de réparer les sculptures du 
chœur, qui se sont dégradées avec le temps et les intrusions de 
pigeons.  

6 602 €

19 774 €

Le territoire de la commune fusionnée abrite quatre églises. 

• L’église Saint-Rémy d’Auneau, construite aux 11e et 12e siècles 
pour sa partie la plus ancienne,

• L’église Saint-Etienne d’Auneau édifiée à la fin du 19e siècle.

• L’église de Saint-Symphorien-le-Château, qui remonterait au 
13e siècle, mais a été beaucoup remaniée au 19e par la famille de 
La Rochefoucauld, propriétaire du Château d’Esclimont.

• Enfin, l’église de Bleury, qui est dédiée à saint Martin, 
et remonterait au 11e siècle, mais a subi beaucoup de 
transformations après la guerre de Cent ans.

L’église Saint-Rémy d’Auneau et l’église Saint-Martin de Bleury 
sont inscrites à l’inventaire des monuments historiques. Avec 
l’appui de la Direction Régionale des Affaires Culturelles (DRAC) 
de la Région Centre-Val de Loire, et devant l’intérêt patrimonial 
important des deux édifices, le Conseil Municipal a voté en 2021 
une délibération pour demander le classement des deux églises. 
Nous espérons un passage en commission régionale puis en 
commission nationale, en 2023, pour que ce projet aboutisse.

et patrimoine et patrimoine 
religieuxreligieux
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Église Saint-Rémy d’Auneau

Église Saint-Martin de Bleury

Grâce à une ancienne souscription auprès de la 
Fondation du Patrimoine, et qui s’élevait à presque 
2 800 €, des grilles anti-pigeons on été posées sur 
le clocher de l’église. Cela est venu renforcer les 
protections contre les nuisances liées aux oiseaux, 
très importantes sur cet édifice, et qui avaient déjà fait 
l’objet d’importants travaux en 2021. 
Nous sommes en attente d’un diagnostic global de 
l’édifice par un architecte spécialisé, en sachant 
que l’état de la toiture est préoccupant et que des 
réparations d’urgence ont déjà été effectuées en 2022. 

Église de Saint-Symphorien
L’église de Saint-Symphorien-le-Château est actuellement fermée au 
public, suite à de nombreuses fissures dans l’édifice. Elle fait l’objet d’une 
expertise par une entreprise spécialisée. 
Pour mieux appréhender les troubles structurels, des témoins en plâtre 
ont été posés, lesquels font l’objet d’évaluations régulières. Les vitraux 
ont également été déposés afin qu’ils soient préservés d’éventuels 
mouvements de la structure. 
La commune attend un retour de l’expert qui préconisera les différentes 
solutions techniques à mettre en place afin de permettre la réouverture 
de l’église.

Enfin, l’église Saint-Martin de Bleury a fait l’objet d’un programme très important 
de restauration financé par la DRAC, la Fondation du Patrimoine, le Conseil 
Départemental d’Eure et Loir, la Commune, et l’Association 
de Protection du Patrimoine de Bleury et de Saint-Symphorien-
le-Château (APPBS), et qui s’est achevé en 2019. 
C’est un joyau de notre patrimoine 
communal qui est maintenant 
préservé et régulièrement
mis en valeur à l’occasion 
de concerts.



Culture
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Après avoir évolué pendant 15 ans 
dans une entreprise du secteur privé, 
Angélique Lerouge a entamé en 2021 
une reconversion professionnelle 
la conduisant tout droit à l’Espace 
Dagron. « Habitant la commune 
depuis 17 ans, je l’ai vue évoluer et 
se transformer. Pour moi, il était 
tout naturel de m’investir pour la 
vie socio-culturelle de la commune, 
en intégrant l’équipe de l’Espace 
Dagron, lieu de vie et d’apprentissage 
où petits et grands se rencontrent et 
échangent. » 

Après un poste d’agent polyvalent, 
Angélique a pris le poste de Directrice 
en novembre dernier.  « Mon objectif 
est de continuer à proposer une 
programmation culturelle riche 
et diversifiée pour tous. Pour cela 
je m’appuie sur l’expertise et la 
connaissance de l’ensemble de 
l’équipe de l’Espace Dagron. Chacun 
a son rôle à jouer, je suis en quelque 
sorte une cheffe d’orchestre qui ne 
pourrait pas jouer une belle mélodie 
sans le travail de chacun ». Angélique 
prévoit d’ores et déjà de pérenniser les 
nouveaux rendez-vous et de continuer 
à faire vivre les évènements phares 
grâce au soutien des partenaires et 
acteurs locaux déjà fidèles. 

« Cette année nous mettrons à 
l’honneur l’inclusion, en nous appuyant 
sur la richesse et les talents de notre 
tissu associatif, au travers notamment 
de nos expositions mensuelles. »
Pour celles et ceux qui n’auraient pas 
encore rencontré Angélique, vous la 
verrez sans doute à l’oeuvre dans l’Espace 
Dagron. « C’est un endroit remarquable 
auquel j’apporterai un œil vigilant afin 
que cette « maison de tous»  continue 
de vivre paisiblement. »
L’équipe s’est d’ailleurs agrandie au début 
du mois en accueillant Mélanie Lefevre en 
tant que Responsable de la médiathèque.

Angélique Lerouge, Directrice de l’Espace Dagron depuis novembre dernier !

DU NOUVEAU AU SEIN 
DE L’ÉQUIPE DE L’ESPACE DAGRON

Rencontre avec Mélanie Lefevre, nouvelle Responsable de la médiathèque Désiré Klein !
Arrivée au début du mois de mars 
en tant que Responsable de la 
médiathèque, Mélanie LEFEVRE, 
revient sur ses 17 ans passés aux 
Molières, commune de 2 000 habitants 
en Ile-de-France où elle travaillait.  
« J’ai d’abord occupé un poste dans 
l’animation qui a très vite évolué 
pour m’offrir des missions très 
variées. J’ai eu en charge la gestion 
de la bibliothèque scolaire, où je 
recevais les élèves de maternelle 
et d’élémentaire, en parallèle de la 
médiathèque municipale. J’ai aussi 
animé un parcours de découverte 
grâce auquel j’ai pu élaborer avec 
les élèves des expositions pour la 
médiathèque de la commune. 

Ces années m’ont permis de 
développer un goût certain pour le 
livre et toutes les possibilités qu’il 
offre à ses lecteurs ». 
Originaire de Dourdan, Mélanie, qui 
connaît la commune, a eu un véritable 
coup de cœur pour l’Espace culturel 
et sa médiathèque.  « La convivialité 
de ce lieu se retrouve au sein de 
l’équipe soudée et dynamique qui 
a su m’accueillir avec beaucoup 
de bienveillance. Avec Catherine 
Tuypens, nous avons une vision 
commune concernant les projets 
à mener pour continuer de faire 
évoluer la médiathèque. 

Nous nous concentrons aujourd’hui 
sur le bon déroulement des rendez-
vous déjà initiés mais d’autres projets 
sont d’ores et déjà en réflexion».
Maintenant au complet, l’équipe de 
l’Espace Dagron est heureuse de 
continuer à faire vivre 
ce poumon culturel 
en plein 
centre-ville.



AVRIL
> DU 3 AU 8

Fête du Livre et de la Poésie 
pour l’enfance

 Espace Dagron

> MERCREDI 5 DE 14H À 16H
Tournoi OLO GAMES
 Médiathèque Désiré-Klein 

Animation numérique pour 
les enfants à partir de 7 ans.

> MERCREDI 5 À 17H
Mini-Concert 
 Hôtel de Ville d’Auneau

Élèves de l’école de musique M.Braie.

> DU 12 AU 28
Exposition  
 Espace Dagron

Exposition autour de la Journée de la 
sensibilisation à l’autisme.             

> SAMEDI 15          
Ateliers de Pâques
 Espace Dagron 

Gratuits sur inscription.

MAI
> DU 3 AU 24
Exposition  «La nature 
reprend ses droits» 
de Françoise Viquerat
 Espace Dagron

> SAMEDI 6 DE 14H30 À 16H30                           
Ateliers peinture enfants
 Espace Dagron                                             

Gratuit, sur inscription.             

> LUNDI 8            
Cérémonies

Informations à venir
             

> VENDREDI 12 À 20H                           
Conférence
 Espace Dagron                                             

Conférence d’Alain Denizet.
             

> SAMEDI 13 À 20H30            
Concert par François Cornu
 Église Saint-Rémy d’Auneau

Ode à la Nature et au Divin.

> DIMANCHE 14            
Randonnée
 De Dourdan à Auneau

Sur le chemin du Duc de Guise. 

Sur inscription.

            
> SAMEDI 27 DE 14H À 19H         
Fête du jeu
 Esplanade et Espace Dagron 

Jeux gratuits pour toute la famille.

             

> SAMEDI 27 
Cinemobile
 Rue du parc, Saint-Symphorien

3 séances seront proposées.

JUIN
> DU 3 AU 28
Exposition  « 30 ans de l’OACLA »

 Espace Dagron

Exposition proposée par l’association 
OACLA qui fête ses 30 ans. 

> SAMEDI 10 DE 10H À 12H                         
D’un livre à l’autre
 Médiathèque Désiré Klein                                                

Club lecture ouvert à tous.

> SAMEDI 17                        
Fête du village
 Saint-Symphorien                                           

Animations, repas, feu d’artifice...

> SAMEDI 17 À 17H30                         
Concert

 Foyer culturel                                             
Concert de l’école de musique ouvert 
à tous.

> DIMANCHE  18 DE 14H À 21H               
Faites de la musique
 Esplanade Dagron

Solo ou en groupe, amateurs ou 
confirmés.

Inscriptions :                                         
rodolphe.perroquin@ville-ab2s.fr 

> MERCREDI 21 DE 14H À 15H30
Incredibox

 Médiathèque Désiré-Klein 
Animation numérique de création 
musicale à partir de 10 ans.

> MERCREDI 21 À PARTIR DE 19H
Fête de la musique

 Espace Bernard-Chateau de Bleury
Organisée par l’association Bienvenue 

> MERCREDI 28 À 17H                       
Mini-Concert
 École de musique Marcel-Braie                              

Élèves de l’école de musique M.Braie
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Agenda



LE NOM DE GÉRARD HÉNAULT
pour le complexe sportif d’Auneau

POURQUOI POURQUOI 
«GÉRARD HÉNAULT» ?«GÉRARD HÉNAULT» ?

Le 26 novembre dernier avait lieu le dévoilement de la plaque nominative du complexe sportif dojo-tennis d’Auneau.
À cette occasion, les associations étaient présentes pour faire découvrir leur sport aux habitants présents. Karaté, judo, 
taekwondo et tennis étaient au programme de cette matinée, avant d’accueillir Madame HÉNAULT accompagnée de sa 

famille, pour dévoiler le nom du complexe sportif en l’honneur de son défunt mari.

20

Zoom sur

Très impliqué dans la vie sportive 
d’Auneau, Gérard HÉNAULT faisait partie 
du groupe à l’origine du regroupement 
des deux clubs sportifs locaux, l'Étoile 
et l'Union sportive, pour créer l’Entente 
Sportive d’Auneau. Gérard HÉNAULT en 
a été le Président durant de nombreuses 
années, jusqu’en 2004. 
Aussi, pour rendre hommage à un homme 
qui a consacré beaucoup de temps au 
développement du sport à Auneau, le Dojo-
Tennis se dénommera Complexe Sportif 
Gérard-HÉNAULT.



  

LE NOM DE GÉRARD HÉNAULT
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Tournée du Père Noël
Cérémonies des voeux 

à la population

11e Festival Avant la Bûche

Festival d’improvision 
par Bienvenue



au coeur de l’action ...
LES ASSOCIATIONS

N’hésitez pas à nous contacter                                                                                      
à communication@ville-ab2s.fr  

pour nous faire part de votre 
demande.

VOTRE ASSOCIATION A LA 
PAROLE !

Vous aussi souhaitez mettre à 
l’honneur votre association, son 

actualité, ses membres ?

Associations

22

Créée en 2010, l’association Soli-Bio a accueilli sa nouvelle 
directrice, Coralie David, en juillet dernier. « Le but de 
l’association est d’accompagner vers l’emploi des personnes 
désireuses de se réinsérer professionnellement. Pour cela, 
l’association dispose d’un site de maraîchage à Voves, où sont 
produits, par ces salariés, 80 variétés et fruits et légumes bio 
qui sont ensuite vendus à travers les 14 points de dépôt présents 
dans le département. Depuis un an, l’association a étendu son 
activité grâce à une cuisine professionnelle à Lèves, qui permet 
de proposer des conserves de légumes, des ateliers culinaires, 
et aussi, depuis peu, un service traiteur, le tout avec les produits 
récoltés à Voves. »
L’association dispose d’un point de retrait à Auneau, situé Place 
du Marché, à l’ancienne graineterie. Il est ouvert tous les mardis 
soir pour les adhérents qui viennent récupérer leurs paniers de 
fruits et légumes préalablement commandés. Ce local permet 
aussi à l’association, un samedi sur deux , de 9h à 12h30, de vendre 
en vrac les fruits et légumes de sa production, ses conserves et 
autres produits d’artisans locaux. « Les permanences du mardi et 
les ouvertures du samedi sont possibles grâce à la disponibilité 
des bénévoles investies au sein de l’association et notamment 
de Karine, Cécile et Sophie, pour le secteur d’Auneau ».
Afin de soutenir cette association dans ses actions, l’Espace 
Dagron, qui oriente sa programmation annuelle sur l’inclusion, 
a récemment fait appel au service traiteur de l’association, pour 
réaliser un cocktail à l’occasion d’une conférence donnée 
le 3 février dernier.  

Pour devenir adhérent, recevoir son panier, ou pour plus 
d’informations : www.jardinsolibio.fr

DU NOUVEAU CHEZ SOLI-BIO

ADOPTEZ UNE DÉMARCHE ÉCOCITOYENNE 
GRÂCE AU « JARDIN EN HERBES » !

Créée en janvier dernier, l’association « Le jardin en herbes » 
a pour objectif de donner la possibilité aux personnes qui le 
souhaitent, d’accéder à une parcelle de terre proche de chez 
elles, pour cultiver leurs fruits et légumes. 
Fondée sur le respect, la convivialité et le partage, l’association 
permettra à ses membres de se voir attribuer une parcelle à 
cultiver autour d’une démarche écologique et éco-citoyenne. 

Situé rue des Maraîchers, ce jardin partagé est ouvert 
aux habitants d’Auneau-Bleury-Saint-Symphorien qui 
souhaiteront rejoindre l’association. Ce lieu privilégié a pour 
vocation de favoriser les rencontres intergénérationnelles, 
de s’ouvrir aux autres, et de pouvoir échanger autour d’une 
démarche commune. 
2023 sera donc une première année où tout est à construire. 
L’équipe ne manquera pas de venir avec vous partager son 
projet au prochain forum des associations.

Pour rejoindre l’association, n’hésitez pas à contacter 
Kousso ACHO, sa présidente, 

ainsi que Valérie et Morgan, membres du bureau, 
à lejardinenherbes@laposte.net. 

Une adhésion de 17.50 € et des pièces justificatives 
vous seront alors demandées. 
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Tribunes libres

TRIBUNE LIBRE 
NOUVEAU CAP POUR 
NOTRE COMMUNE 

TRIBUNE LIBRE  
ENSEMBLE  
POUR AGIR

TRIBUNE LIBRE 
L’ENGAGEMENT  
D’ÊTRE AVEC VOUS

Aucune tribune ne nous 
est parvenue pour ce numéro.

Aucune tribune ne nous 
est parvenue pour ce numéro.

le 28 février 2023
Bonjour à Toutes et à Tous
Nous sommes à mi-mandat et notre 
quotidien dans notre ville n’a pas 
beaucoup changé.
La question que je me pose après ces 
3 années est : Quel est le rôle d’un 
conseiller de l’opposition au sein d’un 
conseil municipal ?
Attendre 6 ans que ça se passe et 
préparer une prochaine campagne ?
Pendant le mandat précédent (2014-
2020), il était clair que la main tendue 
promise n’était que de belles paroles.
Mais, sur ce nouveau mandat, tout nous 
laissait penser que les choses seraient 
différentes.
On nous parlait de Démocratie 
participative, de Réunion de quartier, de 
Panel citoyen. Pourtant, des conseillers 
de l’opposition ont fait des tentatives 
pour intégrer des groupes de travail.
De nombreux projets n’aboutissent pas, 
trop lourds à porter pour certains (la 
maison médicale) ou tout simplement 
abandonnés pour d’autres (circulation 
sur voie douce, jardin partagé, un vrai 
commerce sur St Symphorien).
Les compétences de certains d’entre 
nous ne sont pas utilisées.
Nous n’avons qu’une tribune libre de 300 
mots tous les 3 mois et les réunions de 
conseil municipal pour exprimer notre 
vision de la commune.
Notre rôle se résume à dénoncer les 
incohérences entre les mots et les actes. 
Les améliorations ne sont pas à la hauteur 
de ce que les habitants attendent.
Au contraire, les vasques de fleurs, qui 
étaient prévues pour donner un côté 
esthétique à notre place du marché, ont 
été retirées. 
La route et les trottoirs des écoles sont 
défoncés. 
La rivière reste polluée. 
Nous restons vigilants.
Nous vous tiendrons au courant des 
projets à venir.
Pour l’instant, nous les attendons !
Dominique Letouzé
Nouveau Cap pour notre Commune.



Le Cinémobile sera présent le samedi 27 mai, 
rue du Parc à Saint-Symphorien.

Venez gagner vos places à la Fête du Jeu.

Espace Dagron - Place du Marché 
28700 AUNEAU-BLEURY-ST-SYMPHORIEN 
Tél. 02.37.91.90.90 - dagron@ville-ab2s.fr Nom de la ville
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SAMEDI 27 MAI 2023 
14H-19H 

Esplanade Dagron

RESTAURATION SUR PLACE

Activités 100 % gratuites pour tous les âges 
AUNEAU-BLEURY-SAINT-SYMPHORIEN
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